

コミュニティだより

# ふるさと



姫川原地区コミュニティ運営協議会

2022. 2. 1 No184

## 雪上運動会中止

コロナウイルス蔓延のため

2月予定しておりました

雪上運動会を中止と致します。

## コミュニティ運営協議会 会長・副会長の募集

今年度3月末で姫川原地区コミュニティ運営協議会  
会長1名 副会長1名の任期が終了します、それに伴い選考委員会を立ち上げますので  
立候補を希望される方は下記まで連絡してください。

募集期間 令和4年2月1日～2月28日

連絡先 佐藤 茂

高橋 正一

## 地域づくり活動スタートアップ支援事業

コロナウイルス蔓延により一部予定を延期

① コミセンの施設開放 12月13～17日に実施 → 利用者4名

子供用品フリマ・一般バザー 1月22～23日 延期

② 若者が集うコミセン居酒屋 1月23日 延期

③ 地域の宝探し 情報募集 ～3月31日まで

## 内記梨央くん大活躍 (NPB12球団ジュニアトーナメント)

プロ野球12球団のジュニアチームによる大会が12/28～30に神宮球場で行われ  
楽天イーグルスジュニアに所属する内記君(団地)が大活躍する記事がYahooニュース等で大きく  
報道されました。大会期間中3本のホームランを打ち、準優勝に貢献し大活躍しました。

YAHOO! JAPAN ニュース IDでもっと便利に新規取得  
ログイン 毎日お得、本日の値下げ商品はこちら

キーワードを入力 | Q

トップ 速報 ライブ 個人 オリジナル みんなの意見 ランキング  
主要 国内 国際 経済 エンタメ スポーツ IT 科学 ライフ 地域

## 野球歴1年で神宮球場で本塁打、4時間かけ練習へ…見出された楽天 Jr.の“逸材”

2021/12/30(木) 7:05 配信 24

Full-Count

新潟・妙高市から片道4時間かけて仙台市まで練習に参加

身長171センチ、体重68キロの体躯。東北楽天イーグルスジュニアの内記梨央(ないき・りお)くんが放った打球は、とても小学6年生とは思えなかった。28日から神宮球場と横浜スタジアムで行われている小学生の軟式野球大会「NPB12球団ジュニアトーナメント KONAMI CUP 2021」。2試合で5打数2安打、1本塁打、3打点の活躍を見せたが、実は野球を始めてまだ1年と少しだという。



イーグルスジュニアの内記梨央くん  
【写真：川村虎大】

【日程&結果】NPB12球団ジュニアトーナメントの最新



## 「姫川原地区お宝プロジェクト」からのお願い

「姫川原地区お宝マップ」を作ります。情報をください!!

私たちは、先人から伝わる姫川原地区の自然、文化の中で暮らしています。  
私たちが「次世代へ残したいもの」「伝承したいもの」それが「お宝」です。

### 募集要項

メモ用紙に、お宝名称・氏名・連絡先を記載し、コミセンポスト(黒)に投函してください。  
又はコミュニティ会長佐藤 茂(北団地)か 百鳥勇雄(中組)までお届けください。  
後日、コミュニティよりご連絡して、お宝の内容を伺います。  
(会場は、コミセン 又は お差し支えなければご自宅へ伺います)

情報の締め切り : 3月31日(木)



# 健康第一

横見世 高橋 照美

年が明け『私達も遂に還暦だね〜!!』と書かれた年賀状が同級生から何枚か届きました。『60歳近くになると今までとはだいぶ違うよ〜』と以前に年上の友人から聞いていたのですが、本当に昨年は足腰が痛み、長く通院して辛い思いをしました。今は回復して元気に過ごしています。姫川原に住んで40年近くになりますが、5人の孫たちに恵まれ元旦は賑やかな新年会でした。無邪気な姿に笑い、時には大声で叱ることもあります。孫達が成長する姿を近くで見られることは幸せだと思っていますし大いにパワーを貰っている毎日です。

日本の古典文化が好きでもっとたくさん観たり聴いたりしたいところですが何をすることも健康第一

二年参りで皆の無病息災を祈願してきましたが、神様に頼るばかりではなく、自分でも気を付けながら年を重ねていけたら良いなあと思っています。



## みんなを引っぱる

私は4月から6年生になります。これまでは6年生のお兄さんお姉さん達に行事や活動で引っぱってもらっていましたが、自分も6年生になったら年下の子に対して、やさしく困っている事があったら助けてあげられる様な6年生になりたいと思います。

北団地 馬場 咲菜

## コロナに負けず

時が過ぎるのはあっという間で、今年で社会人3年目になります。振り返ると奇しくもコロナウイルスが流行し始めた年に社会人となった為、コロナと共にある2年間でした。再びコロナが蔓延してまいりましたが、終息を信じて負けずがんばりたいと思います。

北団地 笹川 良太



# カッコいい6年生になる

川上 和田 みく



明けましておめでとうございます！私は今年初めての年女を迎えました。私は5,6年の課外活動で吹奏楽部に参加しています。初めて6年生の演奏を聞いた時、とても心に響く演奏で、私はトロンボーンをやりたいと思い選びました。6年生がたくさん教えてくれてとてもいいので楽しかったです。トロンボーンが大好きになりました。私は吹奏楽の事をもっと知りたくて友達と市民吹奏楽団の発表を聴きに行き演奏はとても迫力があり、みんな明るい表情なのが印象に残りました。今年6年生になるので私も下級生に楽しんでもらえる様に優しく教えてあげたいです。そして一緒に練習したキレイな音色をみんなに聞かせてあげられるように頑張りたいです。

## 車の運転もまだ3年はバッチリ!

夏は草刈りや耕運機、冬は除雪機を操り、スマホも使いこなしてLINEで孫と楽しく会話もできるスーパーおばあちゃん！お孫さんには「おばあちゃん」ではなく『あーちゃん』と呼ばせているとの事です。ご家族は心配されるけど免許更新の適性検査も難くこなしてしまうので『あと3年は運転したい』とか・・・昨年久しぶりに家族温泉旅行に出かけ日頃の身体の痛みもリフレッシュ。元気の秘訣は『いつもお洒落でいる事』とまだまだ元気なシセコさんでした。

中宿 木下シセコ



# クリスマス会 子供会



12/19、子供会のクリスマス会が行われました。コロナ禍と言う事もあり、ごく短時間の会となりましたが、ビンゴや景品のプレゼントで大盛り上がりの子供達でした。また、食推の皆さんから可愛いケーキをプレゼントして頂き子供達は大喜びでした。行事の少ない一年でしたが、年末に楽しい思い出が出来て良かったです。



クリスマス会でプレゼントを貰いました。ケーキがとてもおいしくてうれしかったです。らいねんもたのしくクリスマス会をやりたいです。

川上 2年 山田 唯華



# ニュースポーツ 体協

12/11 ニュースポーツは会員のみでした



最後にWAXがけを行いました!!

# さいの神



かなり少なくなってきましたが下組・中宿・川上でさいの神が行われました。また正月飾りは八幡神社でお焚き上げを行って頂きました。消防団の方ご苦労様でした